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Всё в порядке. = Всё ок. 
 
Я рисовала. 
рисовать  
Где? 
На 16 (шестнадцатой) линии. 
 
Где вы были? 
На третьем этаже. 
третий этаж 
Мы на втором этаже. 
Куда вы ходили вчера? 

Я ходил в университет. 
Я ходил в университет и в ресторан. 
Почему вы ходили в аптеку? 
Потому что я чувствовала себя плохо. 
 
Я ела борщ. 
 
Куда вы ходили вчера?  
Я ходил в банк. 
Я был в банке. 
 
мастерская  
Я ходила в мастерскую. 
 
столовая  

Я ходил в столовую. 
 
парикмахерская 
Я ходил в парикмахерскую. 
 
Вы ходили в парикмахерскую в Петербурге? 
В русскую парикмахерскую или в китайскую парикмахерскую? 
В русскую парикмахерскую. 
 
Куда? 
никуда 
Я никуда не ходил. 
 
Я ходил в банк. 
Я ездил в универмаг. 

Я ездил в магазин. 
 
куртка 
Я купил куртку. 
Я ходил в «Ленту». 
Я купил икру. 
Я купил чёрную икру. 
Она настоящая?   
 
ходить 
я хожу 
ты ходишь 
 
на прошлой неделе  (это уже было) 
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Я больше люблю ходить пешком. 
Я люблю ходить пешком больше, чем ездить на такси. 
 
Вчера и сегодня я ехал в университет на такси. 
Если вы не любите ездить на такси, а любите ходить пешком, почему сегодня вы ехали на такси? 
Я проспал. 

- Куда ты идёшь? 
- Я иду в бассейн? 
- Ты каждый день ходишь в бассейн? 
- Нет, я хожу в бассейн через день. 

В Китае вы ходили в бассейн? 
Нет, не ходил. 
- Почему? 
- Я боюсь плавать. 
бояться 

В Китае я ходил в бассейн. 
 
Когда я был маленький, я ходил в бассейн. 
Я ходил в бассейн каждый день летом. 
 
Я не ходил в бассейн, потому что я не хотел. 
Я не хожу в бассейн, потому что я не хочу. 
Я ходила в бассейн каждую неделю. 
Вы любите плавать? 
Да. 
Все китайцы учатся плавать. 
Китайцы в школе учатся плавать. 
 
Почему вы не ходите в бассейн? 
Я боюсь. 

 
Почему вы не ходите в библиотеку? 
Я не знаю, где библиотека. 
 
Библиотека на третьем этаже. 
 

Скачать = to download; 下载 

 
- Ты каждый день ходишь в магазин вечером? (в магазин и обратно, домой) 
 
где?    там       здесь 
куда?  туда     сюда 
 
Иди сюда!   Идите сюда!  
 
- Куда вы идёте? 

- Мы идём в кафе. 
- Вы всегда ходите в кафе вместе? 
 
Здесь я редко хожу в кино, а в Китае я ходил в кино часто. 
 
по-зна-ко-ми-лись  
Мы познакомились в поезде, когда я ехал на юг. 
ехать 
 
Где вы познакомились? 
Мы познакомились + (где?) 



Двадцатое сентября, вторник 
 

3 
 

 
Мы ездили на выставку на прошлой неделе. 
 
Где ты был вчера? 
Куда ты ездил? 
Я ездил в бассейн. 
Куда ты едешь сейчас? 
Сейчас я Еду в кино. 
 
Куда ты ездил вчера? (= Где ты был?) – Я ездил в кино. (туда и обратно, я был в кино) 
Я видел тебя вчера в автобусе. Куда ты ехал? - Я ехал в кино. 
 

- Куда ты едешь? 
- Я еду в книжный магазин. 
- Зачем ты туда едешь? 
- Я хочу купить словарь. 
 
Вчера мы ездили в гости. Туда мы ехали на метро, а обратно ехали на такси.  
 
В воскресенье они ездили в деревню. Туда они ехали на поезде, а обратно на автобусе.  
 
В субботу я ездил на дачу. Туда я ехал на поезде, а обратно на автобусе.  
 
Вчера она ездила к подруге. Когда она ехала к подруге, она читала книгу. 
 
Когда моя сестра ехала в Москву, в поезде она слушала музыку.  
 

Когда мы ехали в деревню, мы пели в поезде песни. 
 
Вы живёте в одной квартире? 
 
Бездельник – это человек, который ничего не делает. 
 
Я в пятницу не был на уроке. 
Ну и что??? 
 
Куда ездил Виктор? 
Виктор ездил в Рим, в Италию. 
Где был Виктор? 
В Италии, в Риме. 
 
Друзья ходили в Эрмитаж. 

Друзья были в Эрмитаже. 
 
Я буду в субботу в Эрмитаже. 
 

я испугался  = 吓死了 
страшно 
 
Куда ездила Марина? 
Марина ездила во Францию, в Ниццу и в Париж, в Лувр. 
Она была во Франции, в Ницце и в Париже, в Лувре. 
 

Антон сказал, что врач Иванов – прекрасный специалист. 
Куда ходил Антон? 
Антон ходил в больницу или в поликлинику. 
больница  
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 поликлиника 
 
Друг сказал, что тренер просил передать, что матч будет в среду.  
 
Куда ходил друг? 
Он ходил на стадион. 
Он был на стадионе. 
 
Подруга сказала, что преподаватель на уроке объяснил, как решать эти задачи. 
Куда ходила подруга? 
Она ходила в школу, на урок. 
Она была в школе, на уроке. 

 
Сейчас мы будем читать рассказ о Пушкине. 
Кто такой Пушкин? 
Он поэт, писатель. 
Где он родился? 
В Москве. 

Он учился в Царском Селе. 
Царское Село – это город Пушкин. 
 
Почему Царское Село сейчас называется город Пушкин? 
Раньше это место называлось Царское Село, а сейчас называется Пушкин.  
Почему? 
Потому что Пушкин там учился. 
Пушкин жил в Петербурге и умер в Петербурге. 
В Петербурге есть музей-квартира Пушкина. 
 
Я так счастлив! 
Я счастлива! 
 
А.С.Пушкин 
Александр Сергеевич Пушкин 

 
Они ходили на экскурсию. 
 
Она видела кабинет и гостиную. 
 
Я была в гостиной. 
Гостиная – это комната, где можно смотреть телевизор, разговаривать, отдыхать 
 
место     места 
 
первый поэт России 
 
Домашнее задание 

1) текст о Пушкине – переводить на ваш язык и обратно 
2) стр.162, № 21 

3) скороговорка – 10 раз 
 
 
 
 
 
 
 
 


